



第49号令和6年6月発行
社会福祉法人~~財團~~済生会
宮城県済生会みやぎ乳児院
富谷市成田 8 丁目 4-6
TEL 022[351]5215

<https://miyagi-saiseikai.com/nyujiin/>



宮城県済生会みやぎ乳児院 施設長 杉山謙治

皆さま初めまして。今年の4月より施設長に就任しました杉山と申します。これまでは、宮城県内の児童福祉施設や児童相談所等で仕事をしてきましたが、縁あって宮城県済生会みやぎ乳児院にお世話になることになりました。済生会の理念もと子どもたちのために頑張りますのでよろしくお願いいたします。

さて、令和6年度もすでに2ヶ月経過しました。昨年度は、15名の子どもたちが乳児院を巣立ち、新たな道を歩み始めることができました。家庭に戻った子、里親さんをお願いした子、施設が変わった子、子どもたちみんなが「幸せになる」ことを願っております。令和6年5月末現在27名の子どもたちが元気に過ごしております。今年度の最初の「まんまる」をお手元にお届けいたします。子どもたちのカワイイ様子や乳児院の活動を紹介しておりますので、今年度もよろしくお願いいたします。

移転後、初めての春を迎えベランダのプランターや院庭の畑にミニトマトやキュウリを植えました。子どもたちと一緒に水をやり、愛情をかけて立派に育つように願っています。



I 理念

済生会創設の精神のもとに、児童を取り巻く社会情勢の変化に柔軟に対応し、子どもが大人に守られ、大切にされ、安心して生活できる開かれた安全な養育環境を整え、入所児童の生命と人権を守り、健やかな成長を支援する。

II 基本方針

【保育目標】 素直で、明るく、優しい、健康な子の育成

- ・子どもの個性を尊重し、その人権を守り、最善の利益を追求します。
- ・子どもの発達段階に応じた生活習慣等の確立を支援します。
- ・子どもとの愛着関係を育み、豊かな感性を育てます。
- ・子どもの気持ちをくみ取り、また意見を聞きながら自立を支援します。
- ・子どもの成長を喜び、再出発(家族再統合、里親養育等)を支援します。
- ・職員は、子どもとの関係性を常に重視し、向上心、探求心を持ち、柔軟に子どもたちを支援します。

こどもの日



歌のお兄さんお姉さんによる
レクリエーション！みんな上手に
「こいのぼり」を歌えました！



お相撲さん
大きくて
ドキドキして
泣いちゃった



5月5日はこどもの日！
今年はいれいルームで歌のショーや紙芝居の鑑賞、ちびっこ相撲を行いました。歌のショーでは、歌のお兄さん、お姉さんと一緒に「どんな色がすき」「こいのぼり」等を歌いました♪
ちびっこ相撲は職員扮するお相撲さんとの勝負…。お相撲さんにびっくり慌てるみんなでしたが、一緒に写真を撮ったり、果敢に挑む子がいたり、お相撲さんにももらったお菓子を友達と食べたりと楽しむ様子も見られました！



イオンへお出かけ



5月初旬、わいわいパークというアミューズメント施設を目的に、イオンに行きました。初めての光景に興奮や緊張していましたが、何より興味津々といった様子で施設を見て回りました。

わいわいパークでは、トランポリンなどの目新しい大型遊具もありましたが、たこ焼き屋台や八百屋さんなど、普段の遊びよりも本格的なおままごとに熱中する姿が印象的でした。楽しむだけではなく、生活に身近な施設に行くという社会経験をすることができ、とても有意義な機会となりました。

大きなボールを追いかけて…
楽しい遊びがいっぱい！



たこ焼き屋さん
おひとつどうぞ 🍡



大きなゾウさんと一緒に写真撮影。柵まで近づいて見えていました 📷

動物園



ヤギのふれあい体験。優しく撫でる姿、ブラシで毛繕いをする姿も見られ、以前は怖がっていた子も怖がることなく触れ合いを楽しむことができました。



初めての動物園。楽しみにしていたキリンやゾウが想像していたものより大きかったようで驚いていました。「びよびよん」や「ガオー」と動物の鳴き声を真似する子やゾウさんの歌を口ずさみながら鼻の動きを身振り手振りで表現する子もあり、動物を間近で見ていることができ、とても嬉しそうでした。

これまで保育所で勤めてきた経験を活かし、子どもたちと一緒に泣いたり笑ったりしながら、私も子どもたちの大切な命を守るお手伝いをさせていただきたいと思います。今後ともよろしくお願いいたします。

保育職員として勤務させていただくことになり、子どもたちの日々の成長を間近で見守ることが出来ることを嬉しく思います。子ども達が安心した環境で穏やかに過ごせるよう、笑顔で接し、支援していきたいと思います。

子どもたちに丁寧にかかわることを心がけ、寄り添える保育士でありたいと思います。自分ができることを常に模索しつつ取り組み、子ども一人一人の成長と発達を見守っていききたいと思います。よろしくお願いいたします。

子どもたちが安心感を持って生活することができるよう、ひとりひとりの子どもと丁寧に関わり、先輩方から助言をいただきながら保育士としての研鑽を積んでいきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

念願叶ってこちらの乳児院で子どもたちの養育に携わることができ、深い喜びを感じる毎日です。経験も力量も未熟ですが、皆さんにたくさんのご指導をいただきながら精進に努め、子ども達に寄り添った養育を目指していきます。



**令和6年
新任職員の紹介です ☆
保育士 8名
保育補助 1名、看護師 1名
これから乳児院と一緒に
盛り上げていきましょう！**

幼稚園や保育所での勤務経験や3人の子育てをしてきたことを生かし、子どもたち一人ひとりの気持ちに寄り添った保育を心掛けたいです。また、早く仕事に慣れ「チーム」の一員として働けたらと思います。

子供たちの個性を第一に尊重し、一人ひとりのコミュニケーションを大切にしていきたいです。また、先輩方から日々学び、保育者として子どもとともに成長していけるように頑張ります。

実は、人も宇宙と同じ原子でできていて星の子なんだそうです。目の前の星の王子・王女様に昨日より今日はなにかいいことができたのかな？と日々振り返り、努めることが目標です。

仙台市内のこども園で働いておりましたが、この春から乳児院で勤務することとなりました。子どもたちの思いを受け止めながら成長の手助けとなれるように関わっていききたいと思います。よろしくお願いいたします。

子どもの思いを大切にして、楽しい毎日にしていきながら、子どもにとって最善となるような支援をしていきたいです。また、私自身が子どもにとって安心できる大人になれるよう頑張ります。

☆ 編集後記 ☆

**令和6年度初のまんまるとなります。
新たに職員を迎え益々活気づいた乳児院となりました。今年度も元気な子どもたちの姿をたくさん届けたいと思います。**